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Scritto 5 settembre 2018

“Bussa che ti sarà aperto”

Molti  vivono una vita  di  tribolazioni  quando invece Dio può provvedere a  noi,
questo succede perché non vogliamo aprire  il  nostro cuore chiedendo a Gesù
Cristo di aiutarci.

La preghiera va fatta solamente a Dio e non serve a nulla se non ci si mette il
cuore,  mettere  il  cuore  significa  confidarsi  a  Gesù  Cristo  con  tutto  il  nostro
pensiero e con tutto il  nostro amore verso Dio confidarsi  per  volere il  nostro
crescere spirituale; cosa c'è più importante di cose materiali riguardo alla crescita
spirituale,  portando  avanti  la  nostra  anima  significa  procurarsi  un  futuro
meraviglioso, la nostra vita sulla terra è momentanea, lo scopo non è solo quello
di farsi una bella casa, farsi dei buoni investimenti, e di godere dei beni materiali,
queste materialità non possiamo portarle nell'altra vita quando lasciamo il nostro
corpo,  mentre chi  avanza spiritualmente dopo il  trapasso si  inizia  poi  a  vivere
meravigliosamente, non si  cade in sofferenza come coloro che sono legati  alla
materia.

A questo serve il bussare a Gesù Cristo, per la nostra salvezza, di non essere più
Angeli caduti, per il nostro futuro, spirituale chi chiede a Gesù Cristo di aiutarci a
prendere la giusta strada per il nostro cammino spirituale fa la cosa giusta. 

Se  chiediamo  aiuto  a  Gesù  Cristo  anche  per  poter  vivere  nel  modo  migliore,
sicuramente Dio non ci farà mancare nulla, basta che giornalmente il nostro cuore
sia  aperto  a  tutto  quello  che  svolgiamo  durante  la  giornata  e  che  tutto  sia
dedicato a Dio, anche tanto per citarne una, un cuoco quando sta cucinando se ci
mette amore mentre sta per cucinare questo cibo darà migliori benefici per chi si
ciberà, l'amore lascia sempre i suoi frutti,  mentre se non mettiamo  amore ma
mettiamo cattiveria alla fine c'è distruzione.

Certamente non possiamo bussare a Gesù Cristo di fare una vita che noi vogliamo,
perché le nostre vite che facciamo hanno già un suo percorso, ma il bussare serve
perché la nostra anima non vada in perdizione, l'anima è eterna ed è di nostra
importanza a non trascurarla non farla retrocedere, sarebbe poi una sofferenza
che dovremmo poi  passare,  mentre badare alla  nostra  crescita  spirituale  è un
bene per noi un premio che ci portiamo nell'aldilà.

Bussare a Gesù Cristo e tenere nel nostro cuore Dio, amando tutto e tutti, ma
principalmente  Dio,  staremo  lontani  dagli  attacchi  dal  maligno,  chi  è  con  Dio
costantemente fa una vita più serena.

Se  ogni  cosa  che  facciamo  durante  la  giornata  momento  per  momento  se  lo



facciamo con amore e di giustizia alla fine porterà dei buoni risultati.
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